

も大成功でした。五十嵐さん長い間御苦労様でした。お世話に成りありがとうございました。

渕岡茂君 味方会長、木宮幹事大変御苦労様でした。あわせて五十嵐事務局長10年間御苦労様でした。又会う日までお元気で竹之内事務局長宜しく。

芦田義重君 味方会長、木宮幹事さん、1年間ごくろうさまでした。来月からゆっくり遊んで下さい。又、五十嵐さん10年間ありがとうございました。たまに例会に遊びに来て下さい。

江口悟君 味方さん、木宮さん、稻田さん一年間御苦労さまでした。

羽賀一夫君 美しい五十嵐宏子さんとお別れすると思うと身も心もイライラです。なんとかして下さい。

加藤実君 会長幹事一年間大変御苦労様でした。

布施勲君 例会を3回連続して欠席して誠に申し訳ございません。

佐藤文夫君 会長、幹事の皆さん一年間御苦労様でした。五十嵐さん長い間どうも有難う御座いました。御元気で、がんばって下さい。

布川君 五十嵐さん長い間有難うございました。竹之内さん今後よろしく、会長幹事さん1年間御苦労様でした。

山崎勲君 味方会長、木宮幹事、五十嵐さんご苦労様でした。

堀川正幸君 味方さん、木宮さん、五十嵐さん大変ご苦労さまでした。有難うございました。

南部鉄血君 会長・幹事・S A A・五十嵐事務局さん大変ご苦労様でした。

西村護君 味方会長、木宮幹事、五十嵐さんご苦労様でした。

山口龍二君 今年度もご協力ありがとうございます。次年度もよろしく。

味方義一君 全て皆様のご協力のおかげでございます。1年間大変ありがとうございました。

木宮隆君 "

金子俊郎君 味方会長、木宮幹事、一年間お疲れ様でした。名コンビのお二人の記念すべき10周年の節目の年に、北クラブの会員として楽しく過させて頂きました。7月から三条クラブの会員となりますが今迄と変わらず、仲良くお付き合いをよろしくお願ひします。ありがとうございました。

平松利朗君 "終りよければすべてよし" 味方、木宮、稻田の3人コンビ本当にご苦労さまでした。事務局の五十嵐さんも本当によくやって頂きました。どうぞお元気で!

早川龍雄君 味方会長、木宮幹事、稻田S A A、五十嵐事務局ごくろう様でした。

梨本清一君 味方会長、木宮幹事ご苦労さま。五十嵐さんありがとうございます。

吉川吉彦君 ニコニコB O X委員長として今年度は皆様に大変御協力をいただき有難うございました。又、五十嵐さん10年間大変ごくろうさまでした。又いつでもお目にかかる

れます様。

長谷川博一君 味方会長、木宮幹事、1年間ごくろうさまでした。心より感謝いたします。

大野新吉君 会長味方さん、幹事木宮さん、一年間ご若労様でした。事務局の五十嵐さん10年間大変ご苦労様でした。今後共北クラブをお忘れなく!!

イライラボックス： 25日現在累計 10,000円

感謝のことば：初代事務局 五十嵐宏子さん

本日はこの様な会を私共の為に合わせて催していただき、本当に有難うございました。

前梨本さんよりお話をありました様に10年前、三条RCより藤田説量さんがガバナーに選出され、1986～87年度国際ロータリー第2560地区ガバナー事務所が新栄社3Fを開設いたしました。

当時のガバナー事務所事務局員の高井さんより五十嵐さんも地区大会事務局をしたみないとのお説があり、約8か月のお手伝いをさせて頂くことになりました。その後、三条北RCの新設と共に初代事務局としてお仕事をさせて頂くことになりました。

草創期からでしたので、事務局として会に対する思い入れも人一倍のものがありました。年度年度の会長幹事さんならびに会員のみな様にはいろいろ教えていただき学ばせて頂き、楽しく仕事をさせて頂きました。全会員の皆様はじめ奥様方におかれましても大変暖かく受け入れていただいたことに深く感謝申し上げます。

これから50代を充実したものにしていく為に更なる努力をしていきたいと思っております。本日はどうもありがとうございました。

感謝のことば：木宮 隆さん

“口は災いの元” 酒の席での軽るはずみな、ひと言で1年間幹事という大役をおおせつかるはめになってしましました。

土地言葉でいうところの「だりこっぱい」な性格から、うまく味方会長の女房役がつとまるのか不安で一杯でしたが事務局の五十嵐さんの手助けもあり何とかボロを出さずにすみました。

この1年間は味方会長に自分の良い所を精一杯引き出していただいた1年だったと感謝しております。こまかいことに頓着せず一切を「良きにはからえ」と太腹な会長だったからこそ自分の能力が発揮できたと思います。私のみならず適材を適所に配し会をきばることなくうまく務め上げられた味方会長の面目躍如の1年だったのではないでしょうか。

何はともあれ10周年という記念すべき年に大役をまとうできたことはひとえに会員の皆様の暖かいご協力はもとより事故や病気もせずに健康で1年すごせたこと、家庭が円満で会社も順調にやってこれたこと等々様々な人達のご理解と協力があったればこそと感謝いたしております。

1年間本当にありがとうございました。女房の言葉ではありませんがこれでやっと普通の父親にもどれそうです。